
+ SEDE @ oor
2 2 / L o  2 0 1 5  1 1 : 0 8  F A X

De: Asoclaclón de paclentes de la NRT

Muy honorable sra. Presidenta ;

t.:::-I,jl.:,,:li"'il5-';?lá+8ii,rctuL,rede2015

Rc!..(
Nlútri,

z 2 0[T. ?[15
li.t'ü
l\¡tl t¡r-

El motivo de ponernos en contacto con usted es, que el dia 1O ¿E 9r¡fulrre del corriente, nos

enterábarnos por la prensa de la suspensión del tratamiento de n,e ur'orreflexoterapia por

parte de lB-Salut al no renOvar convenio con la clínica que lo suministr¡1,

Sobra decir, que nuestra sorpresa fue mayúscr.tla por el hecho de que ¡, miles d'n ciudadanos de

nuestras islas se nos hará un recorte en la san¡dad, vital y trascen're¡ltal. Esta desacertada

decisión arrastrará a miles de pacientes que ya no podremos acceder lrl tnatanriento de la NRT,

pacientes, que a los analgésicos ya no respondemos'

En el trarniento de NRT habíamos encontrado nuestro paliativo frenlte al dolo'r de columna y

por una decisión política que no entendemos nos quedaremos sin e,tper;lnla alguna frente a

un dolor que ni la morfina aliviará en muchos casos¡ probablemenle ¡:,erderemos nuestros

empleos porque nos será imposible curnplir, también a muchas amislitde'': que se cansarán de

la situación, y en el peor de los casos, incf uso a la familia- ¡Que panoraün¡ rlos espera!

Desde que se hizo pública la decisión de su gobiernq hemos inicLlldo la creación de esta

AsoctActóN DE pActENTEs DE tA NRT, AFECTADoS PoR LA susPENilcrNl DEL TMTAMIENTO

DE LA NEURORREFLEJOTEMPIA desde la cual Juanjo Andreu y M! ['az Jimenez, seremos

portavoces.

Como asociación de afectados nuestro objetivo e incansable lucha ser¡r ll¡lra que se prorrogue

e[ convenio de lB-Salut, a través de su cartera cornplementaria de sen¡rcic'l; y prestaciones, con

la Clinica Kovacs {única prestataria del servicio en esta CCAA), hasta lleg;ar a la total inclusión

cle la NRT en la cartera de prestaciones del SNS.

Lo que nos ha sorprendido realmente, al profundizar y recabar inforn¡lción sobre todo este

asunto, es saber que, a través de su grupo parlamentario en el año 2rillL2, cuando el actual

gobierno de Madrid anunciaba por Decreto unas medidas urgent*s cle sostenibilidad del

sistema sanitario, és que usted presentó ante el Parlarnent de les llles Ealearsn una Propuesta

No de Ley, en referencia a los contenidos de la cartera de prestacioneLi. clonde decía, y citamos

literalmente :

" S'han de mantenir i estendre e/s serverb que han demostra¡ ser efectlus i eflc.,er,i!,t. Es necessarl alliberar

recursos i poder incorporor les tecnologies o innovacions que han demostt\:t'l ¿'sser cientificament

eficaces, segure+ efectives, eficients i amb relació cost-efectividad provada. Elt tracte de desinvertir en el

que no oporta salut i reinventir en el que si n'aporta.

S'ha d'assegurar I'adequadd lrtcorporacií de la lnnovació científica gue es pracl'u,eix a l'dmbit biamidic

quan aques¡ est¡gui prou avaluada, alxl com que també es cal.labori en fnná'li:¡i de la seva vidbll¡tdt

econémicq i en l'impacte a I'eficiéncto, per fer-ne poxible el finangament selertiu, Al matelx temps s'han

d,incorporor tecnologies gue generin estofui, millorin els resufuaÉ i tenen fona.uentttció cientffico, que

am es troben fora de ld csrte,a de serveis i, que per tdnt, no tenen finaniañer't ttt¡bllc,"



+ SEDE @ooz2 2 / L 0  2 0 1 5  1 1 : 1 0  F A X

,,S,he de vigilar que la revisió de la Caftera de Seruels pugul condulr a uno p<i/dt'tl' de la qualltdt del SNS'

a Ia negoció de troctamen5 efectius, segurs t ellclents d persones d ies que e:¡;:igtti índíc'at o o una pérduo

de recursos económics d'estalvl que suposa l'(ts adequdi, de les tecnolagies onb evidéncio cientíJico i

eficiéncia-

Des de les llles Baleors. que no compte amb cap agenc[a d'avaluacfó de t':cnoiogío sonitória, s'ho de

poder oportqr coneixement i professionals al procés d'ovoluació. Alxf matel.t s'.4a de vetllar perqué es

tinguin en compte |es experiéncles d'ús d'innovacíons en el sistema san¡tar¡,:le ,r';':; //le,s Btleors, qudn les

ovoluacions s'hagin porfat amb rigor i s'hogin sotmis a Ia valoració ¿le io comunitat científica,

demostront que generen estalvi i que milloren resuftats.'

f a , . l
Así que nos preguntamos si el casó que nos trae aqui, corno és la Cli¡tir:a y ténologia Kovacs, no

da cumplimiento a todos y cada uno de los requlsltos que marca su fI'opttestri no de Ley ? .....

usted sabe bien que si .

Por tanto, donde esta esa coherencia entre su declsión política de no tn¡rntener el tratarniento

de NRT €n la Cartera de seruicios y [o que proponía tan solo hace 3 añ('! , desde la oposición

delgobierno.

Le rogamos desde esta A,sociación reconsidere su decisión de dejarn,:,s :;in tratarniento o nos

conceda una entrevista a tres bandas. Govern, C|ínica y Asociació 6p¡ r-ri único propósito de

llegar a un entendimiento.

Hemos contactado con el portavoz y representante de la Clinica pdtd lra';erle esta propuesta y

se ha rnostrado realmente dispuesto, Fot lo que podemos contar cofl ,É:l- l-e facilitará una serie
de datos que, estarnos seguros le sorprenderán, más, teniendo en cunnta que ciertos medios
de comunicación han lanzado titulares y datos realmente ajenos a la realidad y veracidad. Se
dará cuenta, tarnbién, de que se trata de una decisión, de Govern, toirltyr,gnte errónea que va
en contra de sus propios intereses.

Somos conscientes QUe los presupuestos de la Caib pronto cerrarán su tránnite por Io que
esperarnos, a la mayor brevedad, se nos conceda esta entrevista.

{Le adjuntamos la mencionada Proposició no de Llei de la iniciativa : Nrzce,rsitat d'assegurar l 'ús
dins el sistema nacional de salut de Jes tecnologies sanitáries que tonr efectives, segures i
eficients.)
(Hemos solicitado, a fecha de hoy y con registro correspondiente. a l;r (ic'nsellera de lb-5afut
tenga a bien concedernos una entrevista)

Juanjo Andreu Teléf.: 609 98 32 75 Maripae J . : 6 5 6  r l 7 l l l . 8 4 ,

Portavoces de la Asociación del tratam¡ento NRT

MOLT HONORABLE PRESIDENTA DE I"fS ILLES BALEARS FRANCINA AR¡/IEIV('0L I SocfAs
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Palma a, 21. rle octubre de 2015

Sra. Consel lera;

enterábamos por la prensa de la suspenslón del tfatem¡ento de nettrc'rTefleNoterapia por

oarte de lB-SalUt al no renovar convenlo COn la clfnica que lo sUministra'-

Sobra decir, qge huestra sorpresa fue mayúscula por el hecho de que a m rlers de ciudadanos de

nuestras islas se les hará un recorte en la sanldad, vital y trascen,jental para ellos. Esta

desacertada decisión arraslrará a miles de pacientes que no podrán al at:r:'3der al tratamiento

de la NRT / pac¡entes, que a los analgésicos ya no respondemos'

En el yemlento de NRT habíamos encontrado nuestro paliativo frent,ii al rJolor de columna y

por una declslón polÍtica que no entendemos nos quedaremos sin es['et'i:lr 'tza alguna frente a

un dolor que n¡ la morfina aliviará en muchos casos, probablernentt: ¡terderernos nuestros

empleos porque nos será tmposlble cumplir, también a muchas amls'tar :1es que se cansarán de

la situación, y en el peor de los casos, incluso a la familia. iQue panor¿rr a n()s esperal

Desde que se hizo pública ta decisión de este gobierno, hemos iniciado la rr-eeción de esta

AsocIAcIóN DE PACIENTES DE LA NR¿ AFECTADoS PoR !A 5U5PENSI(: N ITEL TFiATAMIENTO

DE LA NEURORR€FLEIOTERAPIA desde la cualJuanjo Andreu y Me Paz Jii,rrrr¡ez sLlremos

portavoces, Como asociación de afectados nuestro objetivo e incansabl': luc;ha, serán para que

se prolongue el convenlo con la Clfnica hasta la inclusión de la NRT en li ' l c;lr' lera de

prestaciones de lB-Salut.

Por tanto, le ruego que tenga todo esto en consíderación y nos concecliln una entrevista a tres

bandas, Govern, Cllnlca y Asoclació con el rlnico propósito de llegar a un en1 endimiento.

Hemo$ contactado con el portavozyrepresentante de la Clínica para lracerle eita propuesta y

se ha ¡nostrado realmente dispuesto, por 1o que podemos contar cc,rr ril Le¡ facilitará una

serie de datos que, estarnos seguros les sorprenderá, más, teniendcl e1 cuenta que clertos
medios de comunicación han lanzado titulares y datos realmente rjens5 a la realidad y

veracidad. Se darán cuenta, también, de que se trata de una decisión, Je ,5ovcrn. totalmente
errónea que va en contra de sus propios intereses.

Somos conscientes que los presupuestos de la Caib pronto terra¡án su trárurite por lo que

esperamos. a [a mayor brevedad. se nos conceda esta en

Jua Teléf.: 609 98 32 75 Maripaz
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Psrtavoces de la Asociación del tratamiento NRT

HB[E, SRA, CONSETTERA DE IB-SALUT DE LA COMUNITATAUTóNOMA. DI: I.Es I1LLES BAIEAR5


